



Denuncia Mejía Berdeja campaña en su contra

MARTHA MARTÍNEZ

El diputado petista Ricardo Mejía Berdeja acusó ayer al Gobernador priista de Coahuila, Manolo Jiménez, de emprender una campaña en su contra, después de que el diputado local del PAN, Gerardo Aguado Gómez, lo señaló el pasado martes por presuntos nexos con el crimen organizado.

Mejía calificó a Aguado Gómez como un “perro faldero” del mandatario local quien, aseguró, se le fue a la yugular por señalar que en Coahuila impera una “paz narca”.

“Es Manolo Jiménez, de una vez digo... trae una

campaña contra su servidor, porque he denunciado que Coahuila es la capital del huachicol, y he denunciado que Coahuila es el número uno en cristal del país, y ahí están los datos de todos los organismos de salud. En Coahuila hay una paz narca. ¿A qué se refiere? Ahí controla el Cártel de Sinaloa y los mandos de la policía que apodan Jaguar, Hommer y Boxer”, dijo.

Aguado Gómez anunció que presentará ante la Fiscalía General de la República una denuncia contra el petista, a quien calificó como un “narcopolítico” y lo señaló por presuntos nexos con grupos criminales.

Ricardo Mejía Berdeja, diputado del PT



“Es Manolo Jiménez, de una vez digo... trae una campaña contra su servidor, porque he denunciado que Coahuila es la capital del huachicol, que es el número uno en cristal del país”.

Mejía indicó que la campaña en su contra se debe a que es el único que ha denunciado el contubernio de grupos criminales en la entidad con la Policía Estatal.

“Con los Moreira llegan los Zetas, cuando se extinguen queda hegemónico el grupo de Sinaloa, entonces ha habido un contubernio con la Policía Estatal. ¿Cuál es el trueque? No homicidios, pero vende droga como quiera, vete a las colonias, levanta

muchachos, sácales lana, roba trenes, es lo que hacen con este rollo de que no hay homicidios, pero sí hay otros delitos”, dijo.

Afirmó que Coahuila es la quinta entidad en violencia familiar y el primero en consumo de cristal, así como en huachicol.

“Eso también es inseguridad, también es criminalidad, pero como lo he dicho y le rompo todo el discurso que tienen, se me fueron a la yugular”, afirmó.